

Grand Concours de Haricots de l'Hudson's Bay Co

\$1,500.00 en argent

Premier Prix, \$1,000

Second Prix, \$500.

Chaque piastre que vous dépensez à l'HUDSON'S BAY CO vous donne droit à une **carte** pour estimer le nombre de haricots contenus dans un bocal en verre exposé à la devanture.

Ainsi, si vous achetez pour quatre dollars, en présentant votre facture au bureau du concours, au rez de chaussée, vous recevrez quatre carte d'estimation.

Le Concours sera fermé le 30 Décembre

Le Bocal mesure 22 $\frac{5}{8}$ pouces de profondeur sur 5 11/16 pouces de diamètre à l'intérieur. Remplit d'eau, il contient exactement deux gallons. A l'intérieur se trouve un cône en bois de 20 $\frac{1}{8}$ pouces de hauteur sur 4 $\frac{1}{2}$ pouces de diamètre à la base. Le restant du bocal est rempli de haricots blancs ordinaires. Il s'agit de donner le nombre de haricots.

Le premier prix sera décerné à la première estimation la plus correcte

Le second prix sera décerné à la dernière estimation la plus correcte

The HUDSON'S BAY Co. EDMONTON

changements subits, des tempêtes, des vagues de froid, souvent fatales aux poitrinaires ; tandis qu'à Hyères, où l'on enregistre les variations du thermomètre depuis deux siècles, ces accidents fâcheux sont inconnus. Pendant les trois mois que j'y séjournai nous n'avons eu que vingt minutes de neige fondant sur place, et quelques petites gelées la nuit. Au mois de février on se promenait sur la terrasse des palmiers sous un ciel si chaud que les hommes même portaient des parasols blancs. J'ai cueilli en plein air des oranges mûres au mois de janvier.

A la fin de mars il a fallu quitter Hyères parce que la chaleur se faisait déjà trop sentir. Le médecin, spécialiste distingué pour les maladies de poitrine, aux soins duquel j'avais été confié, me dit de faire une cure aux eaux sulfureuses d'Allevard, m'assurant que j'étais en bonne voie de guérir, pour la bonne

raison que, dans mon cas, on avait immédiatement eu recours à l'hivernage en pays chaud. Même à cette époque les grands médecins enseignaient que la phtisie est facile à guérir pourvu qu'on prenne les précautions curatives dès le commencement. Si j'étais resté à Montréal pour l'hiver de 1872-3, il y a quarante ans que je serais mort. Le changement de scène et de climat, l'agrément d'un long séjour au pays de mes ancêtres français, le repos complet, la société si bienveillante de mes frères en religion, dont les collègues et les résidences couvraient tellement toute la France que je n'ai jamais couché hors d'une maison de jésuites, tout cela, contribuant à mon rétablissement, constituait un ensemble de circonstances extrêmement favorables qu'on ne saurait rencontrer chez les familles les plus opulentes. Lorsqu'on envoie un jeune poitrinaire dans un

Lisez nos annonces et patronnez nos annonceurs.